

# NYARIOS

## Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Rembuk Stunting Desa Bolali, Tingkatkan Komitmen Penanganan Stunting

Agung widodo - [KLATEN.NYARIOS.COM](http://KLATEN.NYARIOS.COM)

Aug 7, 2024 - 12:28



*Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Rembuk Stunting Desa Bolali, Tingkatkan Komitmen Penanganan Stunting*

KLATEN – Sertu Agus DP, Babinsa Desa Bolali dari Koramil 22 Wonosari Kodim

0723 Klaten, menghadiri acara Rembuk Stunting yang diselenggarakan di Gedung PKK Desa Bolali, Selasa (7/8/2024). Acara ini bertujuan untuk meningkatkan komitmen para pengambil kebijakan dalam menekan angka stunting serta memperkuat perencanaan, koordinasi, pemantauan, evaluasi, dan sosialisasi di tingkat kecamatan.

Rembuk Stunting yang diadakan di Gedung PKK Desa Bolali ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Camat Wonosari yang diwakili oleh Kirdi, Kepala Puskesmas Wonosari 1 dr Magdalena, Kepala Desa Bolali Widiyanto ST, Babinsa Desa Bolali Sertu Agus DP, Bhabinkamtibmas Desa Bolali Bripka Santoso, Bidan Desa Bolali, Ketua PKK Desa Bolali Widiyanto, serta Kader Posyandu Desa Bolali.

Dalam acara tersebut, Sertu Agus DP menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan Rembuk Stunting.

“Sebagai Aparat Teritorial, kami sangat mendukung kegiatan ini dalam rangka percepatan penanganan stunting di Desa Bolali. Kami berharap melalui koordinasi dan komitmen bersama, kita bisa menurunkan angka stunting dan meningkatkan kualitas kesehatan anak-anak di desa kami,” ujar Sertu Agus DP.

Sementara itu, Kepala Desa Bolali, Widiyanto ST, menegaskan komitmennya untuk terus berupaya menekan angka stunting di desanya.

“Kami akan terus bekerja keras dan melibatkan semua pihak dalam upaya menanggulangi stunting. Ini merupakan tanggung jawab bersama dan kami berkomitmen untuk memastikan setiap anak di Desa Bolali tumbuh sehat dan kuat,” kata Widiyanto.

Acara ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara pemerintah daerah, tenaga kesehatan, dan masyarakat dalam upaya penanganan stunting serta memperbaiki kualitas hidup anak-anak di Desa Bolali. (Red)